



EARLY MILESTONES
COLORADO

ADVANCING OPPORTUNITIES FOR CHILDREN'S SUCCESS

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
11 DE DICIEMBRE DE 2023

Contacto de Medios:
Catherine Lewis Sáenz, Gerente de Comunicaciones
720-853-1690, clewissaenz@earlymilestones.org

Una Donación Transformadora: MacKenzie Scott Da \$2.5 Millones a Early Milestones Colorado Impulsando la Creación del Fondo de Impacto en Equidad

Early Milestones Colorado (Early Milestones), una organización sin fines de lucro dedicada a hacer de Colorado el mejor lugar para ser niño, se enorgullece de anunciar una donación no solicitada de \$2.5 millones por parte de la filántropa MacKenzie Scott. Este generoso regalo sirve como testimonio del impacto de Early Milestones en el sector de la primera infancia.

Early Milestones está utilizando el donativo para lanzar el Fondo de Impacto en Equidad. El fondo invertirá en soluciones comunitarias innovadoras y proactivas, dedicadas a solventar las inequidades y acelerar cambios sistémicos en el sector de la primera infancia. Early Milestones se ha caracterizado por aprovechar recursos comunes y colaborar productivamente con grupos locales y estatales para asegurar que las investigaciones y prácticas más innovadoras generen cambios de políticas en el sector.

En el primer trimestre de 2024, se anunciará la primera prioridad de inversión del fondo. Early Milestones invita a padres, profesionales, filántropos, fundaciones, empresas y agentes de cambio a unirse a este proyecto transformador para así maximizar su impacto. "Trabajando juntos, podemos crear un efecto dominó que trascienda las iniciativas individuales, fomentando una transformación sistémica para asegurar el presente y futuro de todos los niños en Colorado," dijo Jennifer Stedron, directora ejecutiva de Early Milestones.

Desde su creación, Early Milestones ha liderado iniciativas de financiamiento colaborativo dedicadas a solucionar problemas importantes en la salud mental de los niños pequeños y en la fuerza laboral del sector de la primera infancia. Como intermediario, Early Milestones participa constantemente en esfuerzos cooperativos, contribuyendo significativamente a logros tanto a nivel local como estatal. Su alcance se extiende a lo largo de los 64 condados de Colorado, generando investigaciones, compartiendo

conocimiento y brindando asistencia técnica para influenciar cambios de políticas en Colorado, amplificando así el impacto de todos sus proyectos.

Early Milestones ha motivado exitosamente la creación de asociaciones público-privadas, por lo cual ha desembolsado más de \$35 millones en fondos públicos y filantrópicos en los últimos ocho años. La idea de la creación de este fondo surge como resultado de dicha experiencia, así como de los años dedicados a escuchar a la comunidad y estudiar el sector de la primera infancia. En tal sentido, este esfuerzo está destinado a impulsar un cambio sistémico en el estado para el beneficio de los niños pequeños y sus familias.

"Nos sentimos honrados y agradecidos por recibir esta importante donación, la cual estamos seguros cambiará el destino de nuestra organización", expresó Elaine Grossman, presidenta de la Junta Directiva de Early Milestones Colorado. "Estos fondos nos permitirán expandir nuestro alcance e impacto para lograr un cambio sistémico. Con este regalo, fortaleceremos nuestros esfuerzos para hacer de Colorado el mejor lugar para ser niño."

Por favor [complete este formulario](#) para obtener más información sobre cómo participar y contribuir al Fondo de Impacto en Equidad.

###

***[Early Milestones Colorado](#)** es una organización independiente sin fines de lucro dedicada a impulsar soluciones innovadoras para mejorar las políticas y prácticas en el desarrollo de la primera infancia. Fundada en 2015, trabajamos con socios estatales y locales para intercambiar información e ideas, compartir recursos y crear un cambio duradero y positivo para que Colorado lidere como el mejor lugar para ser niño.*